

„Sicherung des Fußweges zwischen Philipp-Reiss Straße und dem Fachmarktzentrum“

Sehr geehrte Damen und Herren,

Die Fraktion der CDU Laubach stellt den Antrag, die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat der Stadt Laubach wird beauftragt, eine geeignete Sicherung des Fußweges zwischen der Ph.-Reiss-Str. und dem Fachmarktzentrum (Netto, Rossmann usw.) herzustellen.

Begründung:

Aufgrund des derzeit nicht vorhandenen Fußweges unterliegen Fußgänger zwischen Ph.-Reiss-Str. und dem Fachmarktzentrum einem erhöhten Gefahrenpotential. Zahlreiche parkende LKW's schränken die Sicht zusätzlich ein.

Bis zum Ausbau der Straße muss sichergestellt werden, dass Fußgänger den genannten Weg gefahrlos nutzen können. Hier soll kurzfristig eine Übergangslösung (Split Auffüllung + Verdichtung) hergestellt werden.

Für die CDU Laubach: Christine Diepolder, Axel Kröll
